



[Drucken](#)



[PDF](#)



[RSS](#)

[Abonnieren](#)

[weiterempfehlen](#)
Kultusministerin Dorothea Henzler bezeichnete die Hessenwaldschule als "vorbildlich", der Arbeitgeberverband würdigte das Engagement des Kollegiums mit dem Deutschen Bildungspreis. Am Samstag, 19. Februar, öffnet die Hessenwaldschule ihre Pforten zum Tag des offenen Unterrichts. Duftender Kaffee, leckerer Kuchen, Informationen über die preisgekrönte Schule, Info-Stände der Elternvertretung und des Fördervereins mit Patrick Verstrepen und Professor Dr. Kai-Uwe Schocke an der Spitze, attraktive Aktivitäten in allen Klassen, die Kletterwand, die neue Halfpipe und Führungen durch die Schule warten auf die zahlreichen Besucher. Von 10 bis 12.30 Uhr können interessierte Eltern und Großeltern, angehende und ehemalige Schüler aus Erzhausen, Gräfenhausen, Wixhausen, Braunshardt, Schneppenhausen, Arheilgen und Egelsbach einen Blick in die Klassenzimmer werfen, in denen nach dem Neuen Lernkonzept gelernt und gelehrt wird. Gerne stehen auch Schulleiterin Ute Simon-Nadler und ihr Stellvertreter Benno Moosmüller für Gespräche zur Verfügung.

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=33&printview=1&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)